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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Immer wieder wurde die Art der Beleuchtung in der Schiffbauergasse kritisiert. Zur 24-Stunden-Aktion in 
der Schiffbauergasse vom 18./19.09.2010 wurde deutlich, dass eine flexible und interessante 
Beleuchtung auf diesem Areal sowohl gut für das Publikum als auch für die vielfältigen Angebote ist.  
 
Daher frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Welche Vorstellungen gibt es, die Beleuchtung für alle Beteiligten dauerhaft günstiger für die 
Aufenthaltsqualität in der Schiffbauergasse zu gestalten? 
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Antwort der Verwaltung 
 


